

FLUGHAFEN. Damit die Reisenden des Grazer Flughafens mehr Komfort bekommen, wurde eine neue Parkfläche mit 133 zusätzlichen Stellflächen errichtet. Außerdem stehen den Gästen vier neue E-Ladesäulen zur Verfügung.

Über den abgebildeten QR-Code am Display der Ladesäulen kann unabhängig vom Ladekartenanbieter mit einer herkömmlichen Kreditkarte gezahlt werden. Die Abrechnung erfolgt an den neuen Ladestationen auf kWh-Basis. Zusätzlich wurden die bestehenden Ladestationen auf dem Parkplatz P1 in die MOON POWER Betreuung übertragen. Ab dem 1. Jänner 2025 können die Parkplätze am Graz Airport auch über die APCOA Flow App gebucht werden. So ist der Wunschkparkplatz gesichert und die Bezahlung erfolgt automatisch über die App. Durch die Kennzeichenerkennung öffnet sich der Schranken bei der Ein- und Ausfahrt automatisch, der Weg zum Automaten oder zum Schalter der APCOA entfällt, eine praktische Zeitersparnis. Großes zusätzliches PLUS: Das Parken mit der App ist günstiger, als wenn vor Ort gezahlt wird! Für Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen sind 4 Parkplätze reserviert.